



新見市立新砥小学校

訂正版

学校だより 《風》 No.23

発行：平成28年11月30日

新見市立新砥小学校

校長 岩立とも子

相手を意識した表現力の育成
ここに表出！ 学芸会

11月20日(日)、来賓の皆様、地域・保護者の皆様約百名の方にご観覧いただき、学芸会を開催することができました。昨年度より表現には、相手意識が重要であることに視点を置き、表現力の育成を目指し校内研究を進めていくところとす。その集大成の一つでもある学芸会。各学級担任が、1年から6年まで一人一人の個性を生かし、練習に練習を重ね、当日を迎えました。



5・6年「環境サミット」

6年「終わりの言葉」

6年生4名を中心とした30名の児童は、少人数ながら持てる力を最大限に発揮しました。合奏一つをとっても人数が多ければ、さらに音が豊かになるでしょう。しかし、小規模校であればこそできること、さらに、心を届けたいとこの思い、満載の会になりました。一人一人が主役の学芸会となり、みんな嬉々として、表現を楽しんでいました。



2年「おばけ地蔵」

「5年 田村 侑誠」
はじめに、「海の声」の合唱と「シング シング シング」の合奏をしました。練習の時よりすくすくしようずにできました。
「1年 坂本 遥人」
ぼくは、げきで、せりふをよくおぼえました。おかあさんが、「すごい。」と、いってくれました。うれしかったです。また、2年生になってもがんばりたいです。

真田七勇士で「はじめの言葉」



1年with校長



合唱「海の声」



野菜品評会 お芋の表彰



♪みんなで歌おう 門屋さんと一緒に♪



1年「もうねこなんかこわくない」



幕間を利用した各学年のふれあい表現タイム
「2年 川上 寧々」
手紙をはこぶときは、じてん車でもはこべることをはじめて知りました。それから、手紙を手わたしてわたすことも知らなかったもので、わたしも、手わたしてわたししてほしいなと思いました。



合奏「Sing Sing Sing」



3・4年「泣いたまねし小僧」

学芸会に先立ち9日(水)、哲多総合センターにおいて哲多地区学園音楽会を開催しました。JAF交通安全ドレミぐるーぷの演奏もあり、大勢の方に観覧していただきました。



「2年 逸見 琳」
ぼくは、音楽会で海の声を歌いました。じょうずに歌えました。らい年の3年生になったら、もっときれいな声でやりたいです。

「5年 山本 真生」
今年の音楽会は、私としてはまあまあよかったと思います。だめだったところは、あまり強弱をつけられなかったところと、でも、帰ったらおばあちゃんに、「すごいきれいな歌声じゃったが。」と、言われたのでうれしかったです。

今年度、ICTの活用を通して相手を意識した表現力を高めようと授業研究をしています。ICT支援員の土屋さんの助言を受けながら授業公開をしました。

11月2日(水)に、社会科の授業公開を行いました。「日清・日露戦争はどのような戦争だったのか。」というめあてで学習しました。授業の後半で、二つの戦争について自分の考えの根拠となる資料をタブレットPCに取り込んで、考えをまとめました。子ども達がiPadを上手に操作する様子に感心しました。これからも、効果的な活用について研鑽していこうと考えています。

「第5・6学年担任 川上 充美」

入賞 おめでとーございます

幅広く様々なジャンルで活躍している新砥っ子に、次の表彰状が届いたので、紹介します。

【新見市児童発明くふう展】入賞について誤りがありました。訂正しお詫び申し上げます。

- 特選 6年 山本 恭吾 「快適しおり」
- 準特選 3年 石川 絆 「泡立て器付き菜箸」
- 入選 4年 林 雅斗 「明かりスリッパ」
- 3年 宮田 琥太郎
- 5年 藤井 美空・逸見 颯
- 6年 阿曾 慣太・田邊 凌太
- 入選 5年 逸見 颯

こんな風が吹いています

11月の章句「3人行えば必ず我が師有り」の論語ノートには、仲間のよい行動や頑張りを見付け、見習おうとする新砥っ子の素直な姿が綴られていました。



「6年 石川 純」

川上さんと藤井さんが、放送原こうをスラスラと読めていたし、自分の仕事もきちんとしていました。

「みんなで歌おう」のときに、3・4年生が笑顔で歌っていて、私達も楽しくなりました。

合唱・合奏のときに、1年生が初めてだったのに、堂々とした態度で発表していたので、がんばっているなと思いました。

「1年 大橋 範佳」

いつもはじょうずにできなかったけど、20日はじょうずにできたのでよかったです。山うちけいすけのどうするのをじょうずに歌えて、みんなにわらってもらったのでよかったです。

5・6年生がげきをがんばっていました。大きいこえで大きなうごきでがんばっていました。わたしも2年生になったら、5・6年生のようにがんばりたいです。

12月の論語

子曰く、
其の身正しければ、
令せざれども行わる。
其の身正しからざれば、
令すと雖も
従わず。

子路篇第一三の六

今日は、6年の山本恭吾君が選んだ章句です。

上に立つ者が正しい生き方をしていれば、わざわざ命令しなくても、人は、やるべきことをしてくれます。ところが、上に立つ者の生き方が正しくないと、いくら命令しても、誰も言うことを聞いてくれません。山本君の最上級生の自覚を感じる章句ですね。

「3年 西岡 夏美」

そうじの時にかほさんとのりかさんが、ぞうきんやほうきでぴかぴかにふいたり、はいたりしているの、1年生なのにすごいなあと思いました。合そうの練習の時に、けんせい君とはすなさんが、リコーダーのミシレのところをすぐにできていたので、すごいなあと思いました。

合しようの時に、はすなさんが、大きな口で、目も開けていたので、わたしもそういうふうにしたいです。きずなさんは、大きな口で体をゆらしリズムにのって歌っていたので、がんばっているなと思いました。げきの練習の時に、きずなさんが、すぐにせりふをおぼえていたので、来年はせりふをすぐにおぼえたいです。

☆☆☆☆版画カレンダーづくり☆☆☆☆
杉原宏二先生のご指導の下、版づくりに入りました。14日(水)は、いよいよ刷りです。



12月の行事

生活目標
身の回りを
きれいにしよう

日	月	火	水	木	金	土	
下校時刻		今日は、下校時刻が通常と異なる日が多いので、ご注意ください。			1 教育相談～15日 15:50	2 マラソン大会 15:50	3
4	5 委員会◎ 15:50	6 初任者授業研究会 15:50	7 第7回学び愛 哲多地区CS研修会 14:40	8 15:50	9 安全・あいさつ運動の日 三世代交流料理教室 15:50	10	
11	12 ともだち集会◎ 15:50	13 ステップアップ◎ 15:50	14 貯・集金日 杉原先生版画指導 15:00	15 個人懇談 14:30	16 出張おはなし会 個人懇談 14:30	17	
18 家庭の日	19 インカート リッジ回収日 クラブ◎ 15:50	20 15:00	21 ノーメディアデー 15:00	22 第2学期終業式 15:00	23 天皇誕生日	24 冬休み～1/9まで	
25 クリスマス	26	27	28	29 閉校日	30 閉校日	31 閉校日	

冬休み中も土日と、12/23、29～1/3の閉校日以外は、図書館の貸出を行います。たくさん読めるようご協力ください。